



**SOSOK**

► **SLAMET HARYANTO**

## Perbaiki Kualitas Udara dengan Kelengkeng

**K**elurahan Giwangan menjadi salah satu wilayah yang sangat mendukung perbaikan kualitas udara di Kota Jogja. Salah satu program yang dimiliki yakni penanaman pohon dengan nama Sanggrahan Garden (SG). Dalam program ini, di beberapa sisi jalan di wilayah Giwangan ditanami pohon kelengkeng pohon.

Salah satu wilayah yang paling banyak ditanami yakni di kawasan RW 10 Kelurahan Giwangan. Salah satu inisiator program ini yakni Slamet Haryanto yang sekaligus menjabat sebagai Ketua Lembaga Pemberdayaan Masyarakat Kelurahan (LPMK) Kelurahan Giwangan.

● Lebih Lengkap Halaman 12



**Slamet Haryanto**

Harian Jogja/Lugas Subarkah

### Perbaiki Kualitas...

Menurut slamet, SG merupakan upaya warga Giwangan untuk meningkatkan kualitas udara, konservasi air dan ketahanan pangan. "Di 2040 Pulau Jawa diprediksi miskin air, maka perlu dilakukan konservasi," ujarnya saat ditemui *Harian Jogja*, belum lama ini.

Peningkatan kualitas udara sangat mendesak dilakukan karena setiap orang butuh oksigen. Maka, salah satu upaya yang bisa dilakukan yakni membuat suasana wilayah menjadi segar dengan menanam berbagai jenis pohon di tengah kota.

Ia berharap program ini bisa menjadi contoh bagi masyarakat atau lembaga lain. "Kalau hal seperti ini bisa disampaikan di masjid, gereja, kampus, dan setiap mahasiswa diminta menanam satu pohon saja, dampaknya akan luar biasa," kata dia.

Kelengkeng dipilih dengan pertimbangan selain buahnya bisa dimakan, pohon ini tidak mudah rontok sehingga tidak mengotori area sekitarnya. Meski demikian, tanaman lain tetap dikembangkan. *(Lugas Subarkah)*

Sifat	Tindak Lanjut
<input type="checkbox"/> Amat Segera	<input type="checkbox"/> Untuk Ditanggapi
<input type="checkbox"/> Segera	<input checked="" type="checkbox"/> Untuk Diketahui
<input checked="" type="checkbox"/> Biasa	<input type="checkbox"/> Jumpa Pers

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kelurahan Giwangan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 16 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005